

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 20 février 2017

INFORMATION MEDIAS

Visite du foyer d'accueil « La Samaritaine »par Mme Ericka BAREIGTS, Ministre des Outre-mer

Lundi 20 février 2017

15h00 Visite du foyer d'accueil « La Samaritaine »

- Visite guidée du foyer sous la conduite de Mme Tania TUMG, Directrice de la maison « La Samaritaine »
- Rencontre avec les responsables d'associations et de services du Pays qui aident les femmes en difficulté :
 - Présentation de l'association « Vahine Orama » par sa Présidente, Mme Lucie PEREYRE
 - Présentation du Centre Territorial d'Information des Droits des Femmes et des Familles par sa Présidente, Mme Thilda HAREHOE
 - Présentation de la mallette pédagogique de prévention des violences intrafamiliales
 - Intervention de Mme Heimata TANG, Déléguée à la famille et à la condition féminine avec projection d'un document vidéo
 - Intervention de Mme Cécile MOREAU, Directrice de l'Association Polyvalente d'Actions Judiciaires de Polynésie française

Créée en 1996, le foyer d'accueil la Samaritaine est propriétaire du bâtiment qu'il occupe (financé par le contrat de ville) et du foncier (don de l'Evêché).

L'établissement fonctionne toute l'année, de jour comme de nuit, et dispose d'une capacité d'accueil de 30 personnes, femmes et enfants confondus. La durée du séjour varie selon la situation des femmes accueillies. Demeurer au foyer implique une participation active à la vie en communauté.

La Directrice du centre, Mme Tania TUMG anime une équipe composée d'une éducatrice et cinq monitrices.